

■ Was war los im Kleefelder Seniorenpflegeheim

Sternenzauber

Der November stand im Jahr 2018 ganz groß unter dem Motto KREATIV sein bei uns im Kleefelder Seniorenpflegeheim. Die Dekoration im Haus besteht in diesem Jahr aus Sternen (hergestellt aus einfachen Butterbrottüten). Dazu kommt sehr viel Schönes an

Gestecken und an Dekoration für die Fenster. Es gab eine fleißige Gruppe aus Damen, die sich an sehr vielen Vormittagen für 1,5 bis 2 Stunden im Therapieraum zum gemeinsamen Basteln getroffen hat. Ergebnis: rund 250 Sterne und mehr. Ein wunderschönes Bild im ganzen Haus.

■ Ines Gleiß



Stadtbummel

